

**CIUDAD DE MÉXICO****Se integra al PAN
diputada de Morena**

La diputada Adela Ramos dejó las filas de Morena para incorporarse a la bancada del PAN, que llega a 114 legisladores, luego de las diferencias que manifestó con las posturas de la bancada morenista.

Aseguró que las diferencias con Morena ya eran insostenible y subrayó que por congruencia deja un grupo donde no hay libertad de expresión y se practica la violencia política. "Como nunca pudieron arrodillarme seguramente tendré una horda de descalificaciones", sentenció. **PATRICIA RAMÍREZ**